
 

研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 
今回のWeekly Pictures では、3/23に行われた今年度卒業式当日の様子をお伝えします。

岸さんです。なんと卒業式の朝にタイから帰国したそうです! 秋山さん。最後に感動的なお言葉をいただきました。

上野さん。いつも頼れる素敵な先輩です。 修了される4人の先輩方へ贈った色紙です。絵がつながる！！

B3野口さんのマンドリンに先生方も興味津々のご様子でした。
かっこいい。

　

ご卒業、修了された先輩方、おめでとうございます!

今回は卒業式の様子をお知らせしました。
明日からは新年度を迎えます、これからも動物機能栄養学研究室をよろしくおねがいいたします！
今回のWeekly pictureはいかがでしたか？

　　 次回もお楽しみに!

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：丸山）
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研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 
今回のWeekly Pictures では、2/24に行われた今年度のEoinさんによるプレゼンテーションの様子をお伝えします。

Eoinさんによるプレゼンテーションの内容は
「Establishment and development of the rumen microbiome in
early life」でした。

皆さん真剣に聴いています。

プレゼンテーションの後は、英語での質疑応答がありました。

　

最後は全員で記念写真です。

今回はEoinさんによるプレゼンテーションの様子をお知らせしました。
今回のWeekly pictureはいかがでしたか？

　　 次回もお楽しみに!

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：松葉）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 
今回のWeekly Pictures では、2/23に行われた今年度の卒業論文発表会の様子をお伝えします。

発表前の様子です。こちらの二人は朝からハイテンションでした。 ふざけているように見えますが、隠している緊張がかなり伝わって
きて、私たちもどきどきしながら見守りました。

トップバッターは松葉くんで、「黒毛和種牛ルーメン由来澱粉分解
菌の機能評価」でした。

2番目は三浦くんで、「トレハロース給与が哺乳子牛の腸内環境
に与える影響」でした。

最後は渡部くんで、「水溶性酢酸セルロース給与がめん羊のルー
メン発酵および微生物相に及ぼす影響」でした。

　

３人ともネタを仕込みながらも堂々とした分かりやすい発表でし
た。仲の良さは家族のようですね。
皆さんほんとうにお疲れ様でした！！

今回は卒業発表会の様子をお知らせしました。
今回のWeekly pictureはいかがでしたか？

　　 次回もお楽しみに!

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：新谷）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 
今回のWeekly Pictures では、2/8に行われた今年度の修士論文発表会の様子をお伝えします。

発表前の様子です。岸さんだけピースしてくれました。 まずは秋山さんです。トップバッターでしたがとても落ち着いてい
て、さすがの発表でした。

続いては上野さんの発表。質疑応答までしっかりと対応されてい
ました。

3番手は岸さんです。ゆったりとしていて、とても聞きやすい発表
でした。

最後は坂中さん。テンポの良い発表で、分かりやすくまとまってい
ました。

　

最後はM2全員の集合写真です！おつかれさまでした！

今回は修論発表会の様子をお知らせしました。
先輩方が2年間の研究の成果を発表する姿はとてもかっこよかったです！

　 今回のWeekly pictureはいかがでしたか？

　　 次回もお楽しみに!

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：丸山）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 
今年最初のWeekly Picturesでは、2/2に行いました節分パーティーの様子をお伝えします。
今回は、先日より研究室にいらしているEoinさんとPhoompongさんの歓迎会、そして今月でラボを離れるApiradaの送別会、
さらには小池先生のAJAS Best reviewer賞の受賞お祝い、PAREプログラムに参加する村住さんへの激励も兼ねた
とてもめでたい会になりました。

小池先生、受賞おめでとうございます！ Apiradaさんからは、ラボのメンバーにプレゼントをいただきまし
た。ありがとうございます！

Eoinさん（一番左）とPhoompongさん（右から2番目）。
今回用意した鍋やのり巻き、日本酒など楽しんでくれていました。

インドネシアに行かれる村住さんからも、意気込みを話していただ
きました、頑張ってください!

今回もいろいろなお酒をいただきました。小林先生が持っている
のはウイスキーです。

　

最後はみんな揃って集合写真を撮りました！良い写真ですね！

今回は節分ﾊﾟｰﾃｨｰの様子をお知らせしました。
いよいよ修論、卒論も大詰めの2月ですが、忙しい中でリラックスするできる一日になったのではないでしょうか！

　 今回のWeekly pictureはいかがでしたか？

　　 次回もお楽しみに!

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：丸山）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 
今年最後のWeekly Picturesでは、12/28に行いました納会の様子をお伝えします。

今年も納会は、小林先生のマンションにあるパーティールームで行
いました。

この場所での納会は今年で七回目になるそうです。小林先生か
らの挨拶をいただき、納会の始まりです。

今回の納会は三浦君、渡部君の四年生コンビが企画してくれまし
た。ありがとうございます！！

各々食事をとりつつ、話に花を咲かせていました。
写真はＨｔｕｎさんとＡｐｉｒａｄａさんです。
何を話していたのでしょうか？

パーティー会場から見える夜景も大変綺麗でした。
しかし、写真にはなにやら別の・・・笑

　

学生→先生という順番で、今年の反省・新年の抱負などを発表し
ていきました。写真は小池先生です。

今回は今年最後を締めくくる納会の様子をお伝えしました。
１月からは卒論・修論の執筆等忙しくなると思いますが、皆さん頑張っていきましょう！

　 今回のWeekly pictureはいかがでしたか？

　　 次回もお楽しみに!

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：松葉）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 
今回は、12/21に行われた家畜栄養生理学のプレゼン大会の様子をお伝えします。
各班にはDHA・EPA、食物繊維、ポリフェノール、プロバイオティクスについてそれぞれ調べて発表してきてもらいました。
それではご覧ください。

最初の発表は1班でDHA・EPAについての発表でした。

　　

DHA・EPAの機能だけでなくDHA・EPAの多く含んでいる食品を発
表しており、面白かったです。

2番目の発表は2班で食物繊維をオリゴ糖についてでした。 聴衆を交えてスムーズな喋りができていたと思います。

3番目の発表は3班でポリフェノールについての発表でした。

　

お茶の葉を発酵させる実験の話などもしていて、大変興味深く聞
かせていただきました。

最後は4班目でプロバイオティクスについての発表でした。

　

統一感のあるスライドで見やすく、また家畜の話も触れていて好
印象でした。

　



最後は先生及びTAからのコメントと優秀賞の表彰がありました。 優勝は3班、準優勝は1班でした。おめでとうございます。みなさ
んお疲れ様でした。

今回は2年生によるプレゼン大会の様子をお伝えしました。
皆さんよくしらべていて楽しく聞かせていただきました。来年もプレゼンの機械はあると思いますので、
この機会を生かしてどんどんレベルアップしていってください！

　 今回のWeekly pictureはいかがでしたか？

　　 次回もお楽しみに!

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：村住）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 
今年も当研究室に新たなメンバーが加わりました。
今回は、11/29に彼ら三年生の歓迎会を行いましたので、その様子をお伝えします。

新メンバー一人目、丸山君です。
カーリングサークルの副代表を務めており、
この時期は大会等で忙しいようです。

　　

新メンバー二人目、野口さんです。
ブルーグラス研究会に所属しているそうです。
M2の岸さんは先日行われた定期演奏会を聴きに行き、大変感動
されたそうです。

新メンバー三人目、中光君はエレガントスキー部に所属していま
す。かなりの腕前のようです。 今回のメインは、サンドイッチです。

好きな具を自分ではさむセルフ形式で行いました。

お酒はビール等の他、先日カナダから帰国された上野さんのお土
産であるアイスワインと…

　

福間さんからのワインをいただきました。
どちらも大変おいしく、楽しいパーティーとなりました。

今回は新しくラボに加わった三年生の歓迎会の様子をお伝えしました。
まだ研究室の雰囲気には慣れていないかもしれませんが、これから一緒に頑張っていきましょう！

　 今回のWeekly pictureはいかがでしたか？

　　 次回もお楽しみに!

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：松葉）

　　　



 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 
当研究室のドクターのトゥンさんとソンジンさんの論文がめでたくアクセプトされました。
そこで11/22二人を祝うためにささやかなパーティを行いました。
今回はパーティの様子をお伝えします。

今回のパーティではちょっとしたおやつと帰国された上野さんから
頂いたメープルクッキーなどが振る舞われました。

　　

トゥンさんは「ラットの血液と盲腸内容物性状におよぼすひよこマ
メ外皮給与の影響」についての論文を執筆されました。研究に際
してアドバイスをしてくださった先生方にお礼をおっしゃっていまし
た。

ソンジンさんは「ルーメン微生物相改変とメタン低減をもたらす添
加物候補としてのギンナンエキス」についての論文を執筆されまし
た。ソンジンさんからは在学生に向けての激励のメッセージをいた
だきました。

小池先生の音頭で「CHEERS(乾杯)！」しました。
お二方ともおめでとうございます！

また、今回はカナダ留学から帰国されたM2上野さんから簡単な
帰国報告をいただきました。メープルクッキーやアイスワインのお
土産をいただきました。

　

最後はみんなで一本締めをしてパーティを締めくくりました。

今回はソンジンさんとトゥンさんの論文アクセプト祝いのパーティをお伝えしました。お二人の今後のさらなる活躍を祈念しています！
研究室のメンバーもお二人に負けないように頑張ります！

　 今回のWeekly pictureはいかがでしたか？

　　 次回もお楽しみに!

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：丸山）

　　　



 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 
今回は、10月14日（金）に開催された、第49回ルーメン研究会（＠馬事畜産会館）での様子をお届けいたします。

第49回ルーメン研究会は、東京にある馬事畜産会館にて開催され
ました。動物機能栄養学研究室からは秋山、岸の2名が参加し、私

たちを含め学生4名、総勢7名の一般講演がありました。

初めに、ルーメン研究会会長の小林先生からご挨拶がありました。
年に2回開催されてきたルーメン研究会も、次の開催でついに第50
回という大きな節目を迎えます。

秋山さんは3人目の発表。「黒毛和種牛ルーメン由来澱粉分解菌の
分離培養および生理機能解析」というテーマでの発表を行いまし
た。落ち着いた喋りに加え、非常に多くの質疑応答が飛び交い、素
晴らしい発表でした。

休憩をはさんで4人目は、私（岸）の発表でした。テーマは「新規飼料
候補マメ外皮に含まれるオリゴ糖の分離と特定」です。こちらも多く
の方から質問やコメントをいただきました。もっと上手に答えられる
よう精進あるのみです！

 

他の方の発表を少し紹介いたします。当研究室OBの真貝さん（農研
機構）は、今流行りのメタボローム解析を行っているようです。飼料に
よるルーメン発酵の違いを、ルーメン発酵産物を同定することによって
説明する。先進的ながらも地道な作業を伴う研究内容に驚愕しまし
た。

 
もう一人、畜産環境整備機構の小堤さんによる牛ふん堆肥の研究
はとても興味深いものでした。放射性物質に汚染された糞便を堆肥
として利用しても、その放射性物質がそのまま作物に移行するわけ
ではないとのことで、畑違いの研究ながら結果も明確でとても面白
い発表でした。

 



発表後は中華料理屋で懇親会がありました。写真は、10月1日付
で当研究室に赴任した鈴木先生（助教）のお披露目の様子です。写
真がちょっとぼけていてごめんなさい。

こちらは、当研究室OBの福間さんの助教就任のお披露目です。お
めでたいニュースもあり、食べきれないほどの食べ物と、なみなみと
注がれた紹興酒のおかげで、とても楽しい懇親会でした。

今回は第49回ルーメン研究会での発表の報告をさせていただきました。

様々な研究に触れ、自分の研究を発表する場として学会はとても重要な機会です。

研究室の後輩も、機会があればぜひ学会に参加してもらいたいと思います。

このような貴重な機会を与えていただき、先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました！

今週のWeekly Picturesはいかがでしたか？

次回もお楽しみに！！

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：岸）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 
9/6イリノイ大学のＲoderic Mackie教授とIsaac Cann教授が当研究室にいらっしゃいました。
マッキー教授は、草食動物の消化管細菌、特に繊維分解菌の研究における世界的権威です。
Cann教授もまた最前線を走っていらっしゃるお方であり、小池先生の大先輩でもあります。
今回は両教授のセミナーの様子と、Mackie教授夫妻とCann教授との懇親会の様子+αをお送りします。

セミナーの様子です。Mackie教授の講演では難培養微生物の分
離培養に関するお話をしていただきました。メッセージ性が強く心
に残る発表でした。

　　

Cann教授の講演の様子です。バクテロイデス門のキシラン分解に
ついての講演でした。当研究室でもバクテロイデス門の細菌は
ホットな話題なので大変楽しく聞かせていただきました。

懇親会ではBBQを行いました。直前の天気が怪しかったのです
が、日ごろの行いが良かったので天気が回復しました。

お肉とともにMackie夫妻の好きなホッケなども焼きました。
（写真は鮭です）

Mackie教授夫妻とCann教授との歓談の様子です。
皆さんとてもいい人たちで会話が弾みました。

　

懇親会にはOBの福間さんや新しく当研究室に就任する
鈴木先生もいらっしゃいました。ありがとうございます！

後日、Mackie教授夫妻と観光スポットを巡りました。
写真は北海道博物館です。

　

先生とMackie夫妻のお食事の様子です。
ビビアンさんがわさびにチャレンジしているようです。



（秋山さん談）
　

今回は、セミナーの様子と、Mackie教授夫妻とCann教授との懇親会の様子+αの様子をお伝えしました。
マッキー教授、ビビアンさん、カン教授、お越しいただきありがとうございました！また是非お越しください。

　 今回のWeekly pictureはいかがでしたか？

　　 次回もお楽しみに!

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：村住）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 
お久しぶりの更新です。
今回は、8月3日に行われたfarewell partyの様子をお伝えします。
この日は農学部裏のレクリエーションスペースでBBQを行いました。

乾杯に先立ちましてAbbyからの挨拶です。

　　

続けてCelestinaから挨拶。

では早速焼いていきます。火力が強くてすぐに食べごろに。 お肉と一緒にパンを焼くという新しい試みも。なかなか人気。.

女子会は漫画の話で盛り上がっていた様子。Abbyがとても詳しく
てびっくりでした！

　

Celestinaは日本語で、奈良部さんは英語で会話をしています。と
てもインターナショナルですね。

ゴキゲンな村住さん。

　

研究室に戻って記念撮影。みんな良い笑顔ですね。

　

今回は、8月3日に行われたfarewell partyの様子をお伝えしました。



　 今回のWeekly pictureはいかがでしたか？

　　 次回もお楽しみに

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：三浦）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 
今回は、4月15日に行われた卒業式後の様子をお伝えします。

皆で何か作っているようですが、何を作っているのでしょうか？

　　

答えは、今回の料理その1.たこ焼きです。

今回の歓迎会の主役は3人。
こちらは金城さん(左)と奈良部さん（右）。

そして、写真右がWang Jiangさん、通称: アビーです.

今川さんはオムライスに何か書いているようですが…

　

今川さんの愛が加わり、美味しささらにアップ！

今回は、4月15日に行われた歓迎会の様子をお伝えしました。

　 今回のWeekly pictureはいかがでしたか？

　　 次回もお楽しみに

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：松葉）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 


